



Gemeinderatssitzung vom 02. Mai 2022

Anmerkung:

Die detaillierten Gemeinderatsprotokolle sind nicht öffentlich und es handelt sich bei den vorliegenden Mitteilungen nicht um Protokollauszüge. Der Geschäftsinhalt wird nicht vollumfänglich publiziert, sondern jeweils inhaltlich wiedergegeben. Es werden nur Mitteilungen publiziert, welche keinen überwiegenden öffentlichen oder privaten Interessen entgegenstehen (Art. 27 ff Informationsgesetz).

Jahresrechnung 2021

Der Gemeinderat hat die Jahresrechnung 2021 beschlossen. Die Genehmigung der Jahresrechnung 2021 wird für die nächste Gemeindeversammlung traktandiert.

Gemeindeversammlung vom 13. Juni 2022

Der Entwurf der Einladung sowie der Orientierungsschrift für die Gemeindeversammlung vom 13. Juni 2022 wurden genehmigt. Die Orientierungsschrift steht ab 12. Mai 2022 auf der Homepage zur Verfügung, kann am Schalter der Gemeindeverwaltung bezogen werden oder wird auf Verlangen per Post zugestellt. Die Einladung für die Gemeindeversammlung wird mit dem Anzeiger Oberaargau vom 25. Mai 2022 in alle Haushaltungen verteilt.

Generalversammlung ZAR Emmental-Oberaargau AG

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Generalversammlung der ZAR Emmental-Oberaargau AG die Stimmweisung für den Delegierten beschlossen.

Delegiertenversammlung Oberstufenverband Wiedlisbach

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Delegiertenversammlung des Oberstufenverbands Wiedlisbach die Stimmweisung für die Delegierte beschlossen.

Delegiertenversammlung Verein Regionale Kadaversammelstelle Niederbipp

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Delegiertenversammlung des Vereins Regionale Kadaversammelstelle Niederbipp die Stimmweisung für den Delegierten beschlossen.

Delegiertenversammlung Alterszentrum Jurablick

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Delegiertenversammlung des Alterszentrum Jurablick die Stimmweisung für die Delegierte beschlossen.

Delegiertenversammlung Region Oberaargau

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Delegiertenversammlung der Region Oberaargau die Stimmweisung für den Delegierten beschlossen.

Verbandsparlamentsversammlung Gemeindeverband Kulturförderung Region Oberaargau

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Verbandsparlamentsversammlung des Gemeindeverbands Kulturförderung Region Oberaargau die Stimmweisung für den Delegierten beschlossen.

ImmobilienGenossenschaft Oberaargau

Der Gemeinderat hat aufgrund der vorliegenden Unterlagen für die Delegiertenversammlung der ImmobilienGenossenschaft Oberaargau die Stimmweisung für die Delegierte beschlossen.

Technische Betriebe Wiedlisbach, Ersatzbeschaffung Transportfahrzeug

Für die Anschaffung eines Transportfahrzeuges für die Technischen Betriebe Wiedlisbach hat der Gemeinderat einen Verpflichtungskredit gesprochen.

Werkhof

Der Gemeinderat hat für den Ersatz der Tore Nord und Süd, Fenster im Obergeschoss sowie für ein neues Schliesssystem beim Werkhof einen Verpflichtungskredit gesprochen.

Sitzungsentscheide Gemeinderat

Fernwärmeanschluss Gemeindehaus, Kreditabrechnung

Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung für den Fernwärmeanschluss des Gemeindehauses mit einer Kreditunterschreitung genehmigt.

Fernwärmeanschluss Museum Kornhaus, Kreditabrechnung

Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung für den Fernwärmeanschluss des Museum Kornhaus mit einer Kreditunterschreitung genehmigt.

Hydranten, Ersatz 2021, Kreditabrechnung

Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung für den Ersatz der Hydranten im Jahr 2021 mit einer Kreditunterschreitung genehmigt.

Kindergarten Kreuzrain, Beschriftung Türen, neuer Terrassenboden und Einbau Hochboden / Familienecke, Kreditabrechnung

Der Gemeinderat hat die Kreditabrechnung für den Kindergarten Kreuzrain (Beschriftung Türen, neuer Terrassenboden und Einbau Hochboden/Familienecke) mit einer Kreditunterschreitung genehmigt.

Budgetrichtlinien 2023

Der Gemeinderat hat die Budgetrichtlinien 2023 zu Handen der Kommissionen und Budgetverantwortlichen erlassen.

Es wurde ein Gesuch um Kostengutsprache sowie Baugesuche behandelt, welche in die Kompetenz des Gemeinderats fallen.

Der Gemeinderat